

## みんまのさとたより



1/30(火)のおやつの時間にお茶会をしました。「おいしいよ」「お菓子もおいしい」と、毎回好評をいただいております。今までお抹茶が苦手だとおっしゃっていた入居者の方もいましたが、今回は楽しんでいただけたようです。お茶会は定期的に開催していこうと思っており、次回は3月末を予定しております。



## 面会の制限について

新型コロナ、インフルエンザの発生により、面会の中止、制限をさせていただきましたこと、ご迷惑をおかけしております。

今後もインフルエンザ等の発生状況を見ながら 対応して参りますので、ご理解、ご協力をお願い いたします。

2/3の昼食 節分の献立 巻き寿司/稲荷寿司 鶏ごぼう うまい菜とちくわのピーナッツ和え いわしのつみれ汁

ソフト食は ちらし寿司!







## ユニットのようす

創作が得意な職員が季節の飾りを作ってくれています。 お正月の素敵な飾りをいつでも楽しめるようアレンジして くれました。節分の飾りも愛嬌があってほっこりします。



みんまのさとでは能登半島地震の被災者を受け入れております。他の介護施設や病院でも同様に受け入れており、 地震の影響が県内各地に広がっていることを感じております。

先月は感染症の発生があり、皆様には大変なご心配とご迷惑をおかけしました。県内のインフルエンザ流行警報は継続中であり、引き続き感染症対策をしながら健康管理に努めていきたいと思います。